Reunión con D. Enrique Rodríguez Nuño

Director General de Políticas Sociales del Principado de Asturias

El pasado día 10 de Abril de 2014, tras iniciativa de nuestra compañera Carla Pulido, se desarrollo un encuentro en nombre del colectivo de los terapeutas ocupacionales con Don Enrique Rodríguez Nuño, Director General de Políticas Sociales del Principado de Asturias.



Dado el reciente nombramiento en el cargo de D. Enrique el pasado mes de Noviembre, nos pareció oportuno el contacto, a de establecer cauces de cercanía en cuanto a comunicación y colaboración de cara al abordaje de los asuntos vinculados a las políticas sociales, donde creemos que el perfil del terapeuta ocupacional debe tener un papel importante.

Los puntos abordados de forma resumida fueron los siguientes:

- Las funciones y competencias del terapeuta ocupacional.
- Los ámbitos de desempeño profesional del terapeuta ocupacional.
- La equiparación del perfil del terapeuta ocupacional (profesión sanitaria) al de los Técnicos en Animación Sociocultural y su repercusión en la calidad asistencial para las personas en situación de dependencia. Ejemplos sobre su repercusión en el incremento del gasto sanitario y como el abordaje del terapeuta ocupacional debería ser un eje vertebrador de las intervenciones con personas en situación de dependencia.
- La situación de tramitación del Colegio Profesional así como la idoneidad de que la colegiación sea obligatoria para evitar el intrusismo y regular la práctica profesional.
- Se adjuntó un documento de tres folios con un resumen de los puntos anteriores y otros que no dieron tiempo a abordarse por falta de tiempo (ratios de personal, escasez o no existencia de la presencia de terapeutas ocupacionales en recursos asistenciales,

ausencia de terapeutas ocupacionales en las nuevas contrataciones de personal valorador de la dependencia...).

La reunión tuvo una duración de 20 minutos aproximadamente transcurriendo en un clima de comunicación cercano donde los puntos anteriormente especificados fueron valorados positivamente. La Asociación Profesional de Terapeutas Ocupacionales será tenida en cuenta a la hora de revisar algunos de los aspectos comentados durante la reunión.

José Martínez Serrano

Terapeuta Ocupacional